



## Editorial: Le mot de Mme La Présidente

Bonjour à tous

Malgré les restrictions sanitaires, nous étions une soixantaine à l'assemblée générale du comité de jumelage. Avec les nombreux pouvoirs reçus, nous avons pu valider cette AG et l'élection du nouveau conseil d'administration qui se compose désormais de:

Ghislaine Andrea, Marie-France Bougro, Marie-Hélène Chaillot, Marie-Odile Daniel, Jean Drogueux, Pierre Jaquinandi, Monique Joly, Evelyne Joffreau, Catherine Kerespars, Alain Lacroix, Anne Lepetit, Jacques Letilly, Marie-Thé Portet, Soizick Praud

Présidente: Marie-Thé Portet, Vice-présidents: Marie-Hélène Chaillot et Alain Lacroix

Secrétaire: Monique Joly

Trésorier: Pierre Jaquinandi, Trésorière adjointe: Marie-Odile Daniel

Voici un bref rappel en images : St Nicolas apportant un colis de Dinkelsbühl pour les élèves du Bois Rochefort. Et une partie de l'équipe de bénévoles du marché de Noël



### Les activités du jumelage continuent

**-cours et conversation allemande**  
les lundi et mardi, salle de Kerbinou

### **-club de lecture**

le prochain rendez-vous est fixé au mardi 7 juin avec trois livres  
"Les abeilles d'hiver" de Norbert Scheuer  
"Le quadrille français" de Dominique Pagnier  
"Schluss" de Walter Kempowski



Comité de Jumelage de Dinkelsbühl

N° 16 Février 2022

- 10 mars 2022 Conférence par Mr Alain Bertho:

"Le moral des troupes allemandes pendant la poche de St Nazaire"  
18h , salle Anne de Bretagne ATHANOR ouvert à tous,gratuit

- du 11 au 15 avril un groupe de 34 jeunes du club de foot St Aubin Guérande, avec 6 accompagnateurs, doivent aller à Dinkelsbühl si les conditions sanitaires le permettent

- 29 avril, l'Arbre de Mai sera érigé avec l'aide des services techniques. Des bénévoles du jumelage lui donnent une deuxième jeunesse

- 1 mai: Repas festif salle des Perrières réservé à nos adhérents.  
Nous espérons très fortement pouvoir réaliser enfin un bon moment de convivialité

- 4 et 5 juin: Fête médiévale , Venez nombreux participer à cette fête guérandaise en costume médiéval.  
Merci de nous dire si vous pourrez participer au défilé derrière la magnifique bannière du comité brodée par quatre adhérentes  
Nous comptons sur vous pour venir animer le camp. Il sera situé comme d'habitude boulevard du midi



-du 8 au 15 juin: semaine du cinéma européen à ciné presqu'île

-Septembre: une sortie à la journée est à l'étude. Nous vous informerons prochainement

-60 -ème anniversaire du jumelage à Dinkelsbühl

Ce sera le moment phare de cette année, nous attendons la confirmation de la date de cet évènement pour organiser un voyage en Allemagne qui se terminera à Dinkelsbühl pour célébrer cet anniversaire avec nos amis allemands. Nous vous tiendrons informés



## A Dinkelsbühl

Christian Saureau vit toujours à Dinkelsbühl et participe à des cours de conversation française avec des allemands du comité de jumelage



Le conseil d'administration vous souhaite une belle année 2022